

# Derbys für Seniorenmannschaften

22.03.2013 22:50 von Albrecht Morast

In der Bundesliga sind es Spiele wie unter anderem Bayern München gegen 1860 München, St. Pauli gegen den HSV oder Dortmund gegen Schalke. Die Rede ist von einem Derby. Gleich zwei Derbys finden am Sonntag in Götzingen statt, wenn unser Nachbar aus Eberstadt zu uns reist. Zunächst spielen um 13.15 Uhr die beiden Zweiten Mannschaften gegeneinander, ehe um 15 Uhr die Partie der Ersten Mannschaften folgt.

Dass man sich in Götzingen bereits auf das Derby freut, lässt sich auch daran erkennen, dass in den Plakaten der Spielankündigung vom „Derby aller Derbys“ die Rede ist.

**Zur 1. Mannschaft:** Bereits vor der Saison wurden der VFL Eberstadt und Rot-Weiß Waldhausen als Meisterschaftsfavorit in der A-Klasse gewählt. Diese Vermutung wird auch durch die aktuelle Tabellensituation bestätigt, denn die beiden genannten Teams drehen fast schon uneinholbar und einsam ihre Runden an der Tabellenspitze. Durch den letzten Spieltag, welcher aufgrund des wieder einkehrenden Schneefalls vor vierzehn Tagen ausgetragen wurde, verdrängte Eberstadt wieder Waldhausen von der Tabellenspitze.

Unser Gegner konnte von siebzehn Partien dreizehn gewinnen, eine endete unentschieden und drei gingen verloren, weshalb der VFL mit vierzig Punkten an der Tabellenspitze steht, mit einem Punkt mehr als Waldhausen. Mit dem Torverhältnis von 68:17 Toren steht Eberstadt sowohl in der Verteidigung als auch im Sturm an der Tabellenspitze. Laut fussball.de hat der VFL mit Tobias Burkhardt den erfolgreichsten Torjäger der Liga, der bereits achtzehnmal das Leder im gegnerischen Tor versenken konnte. Doch nicht nur in den bereits genannten Punkten ist unser Gegner an der Tabellenspitze, sondern auch in der Auswärtstabelle. Von neun Auswärtsspielen konnten acht gewonnen werden und mit sage und schreibe achtundvierzig erzielten Treffern musste der Heimtorwart den Ball im Durchschnitt mehr als fünfmal (!) aus dem eigenen Gehäuse holen.

Doch unsere Mannschaft braucht sich nicht verstecken. Im Hinspiel, welches 2:2 unentschieden endete, zeigte unser Team eine sehr anspruchsvolle Leistung und unsere beiden Trainer Uwe Bernhardt und Oli Neeb sprachen auch von einer guten mannschaftlichen Leistung. Hoffen wir, dass unser Team an die damalige Art und Weise des Auftrittes anknüpfen kann. Unsere beiden Trainer zeigen sich über die momentane Trainingsbeteiligung sehr zufrieden und wünschen sich auch diese für die nahe Zukunft.

In Punkto Startaufstellung stehen wieder dieselben Spieler von Beginn auf dem Platz wie vor vierzehn Tagen gegen Schweinberg 2.

**Zur 2. Mannschaft:** So richtig in Fahrt kommt unsere Zweite scheinbar nicht in dieser Spielzeit, denn von acht Partien gingen sieben verloren und der vorletzte Platz ist bereits fünf Punkte entfernt. Das Hinspiel in Eberstadt verlor unsere Zweite mit 1:4. Momentan belegt die Zweite aus Eberstadt den dritten Tabellenplatz mit vierzehn Punkten aus acht Partien und einem Torverhältnis von 20:16 Toren.

Erfreulicherweise werden am Sonntag vermutlich mehr Spieler bei unserer Mannschaft auf dem Spielberichtsbogen stehen als vor vierzehn Tagen bei der Niederlage gegen Berolzheim 2, als nur zwölf Spieler zur Verfügung standen.